

見て 味わって かいで たのしむ 狭山の 春

今回は、まもなく旬を迎える狭山新茶と、5月中旬に咲き始める春バラを紹介します。
 なお、お出かけの際には、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を予防するために、換気の悪い密閉空間、多数が集まる密集場所、間近で会話や発声をする密接場面などの、3つの「密」が重ならないように工夫しましょう。

狭山新茶の季節がやってきます!

5月上旬には、狭山新茶の販売を開始します。茶の産地としては冷涼な地域で栽培される狭山茶の収穫は、年に2～3回程度。寒い冬の期間、茶葉の組織内にたくさんの養分が蓄積されることにより、狭山茶特有のクのある濃厚な味わいのお茶になります。

狭山茶が採れるまで

2月下旬

茶樹の新しい根が張り始めるこの時期に施肥を行い、茶樹の成長を促します。また、「防霜ファン」と呼ばれる大きな扇風機を使い、茶樹を霜の被害から守ります。(写真①)



①

3月下旬～4月中旬

茶摘みの際に古い葉や茎が入らないよう、「春整枝」と呼ばれる枝の刈り込みを行い、新芽が出始める時期に合わせて「芽出し肥」と呼ばれる最後の追肥を行います。また、4月中旬には市内の生産者が集まり、茶の収穫時期を予想する「芽ぞろえ会」が行われます。(写真②)



②

5月上旬～中旬

茶畑は新芽の鮮やかな若草色で覆われ、茶摘みのピークを迎えます。(写真③)
 静岡、宇治と並ぶ日本三大銘茶のひとつに数えられる狭山茶を、ご堪能ください。



③

問合せ 農業振興課へ内線2532

市内のお茶屋さんには、たくさんの狭山新茶が並びます。味は茶園ごとに異なるので、狭山新茶を飲み比べてみるのもおすすめです。

※例年4月29日に実施していた「狭山新茶と花いっぱいまつり」は中止になりました
 ※お茶屋さんは臨時休業している場合もありますので、事前にご連絡の上来園ください



▲市内のお茶屋さんはこちらから

色鮮やかに咲く 植物園の春バラ

5月中旬からは、智光山公園内にある都市緑化植物園の春バラが見頃を迎えます。四季咲大輪系のプッシュローズを中心に、つるバラや修景バラなど合わせて約80品種、700株のバラが咲き誇ります。

都市緑化植物園マップ

隣接する大花壇と一体となっているバラ園は、フランスで発達した平面幾何学式庭園になっており、ヨーロッパの雰囲気を楽しむことができます。(写真①)



大花壇側から見たバラ園は、階段式になっており、立体的でボリューム感を感じることができるつくりとなっています。(写真②)



バラ園内には華やかなアーチもあり、通ると香りを楽しむことができます。(写真③)



③



②

人気の品種をご紹介します

春と秋に実施しているバラの人気コンテストで、上位の品種をご紹介します。



ピエール ドゥ ロンサール

カップ咲の形の良い花形で、花色のベースとなる緑を帯びた白が中心部の淡いピンクと見事に調和した品種です。「バラの詩人」と呼ばれた16世紀フランス詩人が名前の由来になっています。



プリンセス ミチコ

当時の皇太子妃であった美智子上皇后に捧げられた品種です。濃いオレンジ色が特徴で、花弁数は10～15枚程度と少なめですが、美智子様似た清楚で上品な雰囲気、とても人気です。



パパメイアン

半剣弁高芯咲でピロードがかかった黒赤の重厚感が見事な黒バラの銘花です。一度かいだら忘れられないほど濃厚な香りが特徴です。

問合せ 都市緑化植物園へ ☎2952-6131